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山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 第４回ＰＴＡ・通学部会要点記録 

１．日  時 平成 30年５月１日（火）19時 01分から 20時 03分 

２．場  所 さんぶの森交流センターあららぎ館 多目的室 

３．出席部会員 24名（欠席４名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①通学路について 

②制服・トレーニングウェア等メーカーの選考結果について 

③その他について 

（４）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての概要は次のとおり。 

（１）通学路について  

【事務局の説明】 

○通学路危険箇所安全対策状況 

○危険箇所把握結果 

  ➤質問、意見なし 

・危険箇所の把握は、前回会議でいただいた意見をまとめたもの。関係機関への要望事項は長年

の懸念事項でもあり、改善されていないところもあるが、引き続き要望していきたい。その他

あれば、事務局へ連絡いただきたい。 

 

（２）制服・トレーニングウェア等メーカーの選考結果について  

【事務局の説明】 

○制服・トレーニングウェア等メーカーの選考結果について 

○提案書採点表 

○提案書採点集計表 

○プレゼンテーション採点表 

○プレゼンテーション採点集計表 

○制服価格比較 

○作業部会選定メーカー提案サンプル（制服・トレーニングウェア） ほか 

【発言の概要】 

・作業部会での審査の結果、制服とトレーニングウェアの製造メーカーを選定したが、承認して

いただけるか。今後、協議を進めていいか。 

  ➤了承 

・メーカーを呼んで説明会を開きたいが、要望や確認事項はあるか。 

  ➤成長に合わせサイズアップができるというが、簡単に家庭で出来るのかを確認したい。 

  ➤何回か洗った状態、着用した状態を見られるといい。 
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・トレーニングウェアのＴシャツは、透け防止素材が好まれる傾向だという。素材とデザインの

組み合わせはいろいろできるようである。校則に関わることもあるので、ポロシャツの提案も

含め、幅広く提案を受けることでいいか。 

  ➤ポロシャツを提案するメーカーがあった。大人はクールビズで、ポロシャツを着用してい

ることが多く、家庭ではメンテナンスがしやすいので、ポロシャツの提案を期待したい。 

・女性用スラックスの話が出ていたと思うが、サンプルはあるのか。 

  ➤提案のサンプルはこのとおりある。 

・スカートとスラックスは、柄が一緒なのか。 

  ➤提案のスカートとスラックスは柄が違う。女子用スラックスは男子に近いデザインになっ

ている。女子に近づけるとどうなるのか、説明会で確認できるのではないか。 

 

（３）その他について  

【事務局の説明（資料なし）】 

○本日のまとめ 

○次回会議の出席について 

○会議の開始時刻について 

【発言の概要】 

・次回は、制服・トレーニングウェアの協議だが、小学校の先生方の出席は必要か。 

  ➤小学生は来年、その制服を着用することになる。都合がつくのであれば、出席した方がい

い。 

・会議の開始時刻は、今までどおり 19時でいいか。早い方がいいか。 

  ➤19時でなければ間に合わない。 

  ➤時間は気にしないが、開催日は早めに連絡してほしい。仕事の都合上、休みを取る必要が

ある。 

 

【まとめ】 

・通学路の危険箇所については、提示した資料以外にあれば、事務局へ連絡する。 

・制服・トレーニングウェアの製造メーカーは、作業部会で選定したメーカーとする。 

・次回のＰＴＡ・通学部会で、メーカーから説明を受ける。確認事項は、成長に合わせサイズア

ップができるのか、着用後、洗濯後の状態はどうなるのか、ポロシャツと女子用スラックスに

ついて説明を受けることである。 

・次回会議は、ＰＴＡ・通学部会員全員に出席依頼をする。 

・会議は、19時開始を基本とする。 

 

 


